



Oposición impugnará aprobación de “Llave MX” con uso de datos biométricos

Diputados de Morena avalan elección de jueces por voto y lanzan plataforma digital “Llave MX” con registro único

Por Carlos Salas

29 Abr, 2025 12:37 p.m. MX



Diputados de Morena y aliados, mencionan que la plataforma y el posible uso de datos biométricos, brindaría mayor seguridad en los trámites federales. (@LuisaAlcalde)

La **Cámara de Diputados** aprobó una reforma constitucional impulsada por **Morena** y sus aliados, que establece la elección por voto popular de **jueces federales**, incluidos los ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**.

“**Llave MX**”, respaldada por **Morena**, el **Partido del Trabajo** y el **Partido Verde Ecologista**, buscará contar con claves de ingreso de autoidentificación (**datos biométricos**) para que los trámites federales sean más seguros, simplifiquen los trámites y reduzcan parcialmente la burocracia y la corrupción de las dependencias.

Por su parte, el Gobierno Federal mencionó que ya se planea ampliar la cobertura digital en regiones marginadas para garantizar el acceso al sistema y que las autoridades han asegurado que se respetará el marco legal de protección de datos personales y que la participación en la plataforma será voluntaria.

“Durante décadas el **Poder Judicial** se ha separado del pueblo. Hoy, lo devolvemos a la ciudadanía para que elija a sus jueces, y con ello avanzaremos hacia una justicia verdaderamente democrática”, apuntó el coordinador de **Morena**, **Ricardo Monreal**.

[Oposición impugnará aprobación de “Llave MX” con uso de datos biométricos - Infobae](#)